



One Foot Island, ubicada en la cautivadora laguna de Aitutaki



Agua azul turquesa, arena blanca y vegetación salvaje son las características de One Foot Island, la quinta playa más espectacular del mundo situada en Aitutaki.

– One Foot Island, ubicada en la cautivadora laguna de Aitutaki, en las islas Cook, ha sido reconocida como la quinta mejor playa del mundo en la lista The World's 50 Best Beaches 2023, presentada por Banana Boat. Esta prestigiosa clasificación recoge las opiniones de más de 750 personas, entre las que se incluyen líderes de opinión, periodistas y agencias de viajes a nivel internacional.

One Foot Island, con su arena blanca y algunas de las aguas turquesas más cristalinas del mundo, ha cautivado a visitantes de todos los rincones del planeta. Este prestigioso reconocimiento no solo ensalza el esplendor natural de las islas Cook, sino que también subraya el compromiso del destino con el turismo sostenible y la conservación de sus tesoros naturales vírgenes.

"Es maravilloso ver que One Foot Island, en Aitutaki, ha sido nombrada la quinta mejor playa del mundo por 'The World's 50 Best Beaches'. Este reconocimiento es muy importante para Aitutaki y las islas Cook, ya que muestra nuestra incomparable belleza natural a un público internacional. Consolida nuestra posición como destino de visita obligada e invita a los viajeros a experimentar la magia de nuestro pequeño paraíso", ha comentado Karla Eggleton, Directora General de la Corporación de Turismo de las Islas Cook.



The World's 50 Best Beaches

The World's 50 Best Beaches es la única lista del mundo elaborada tras recoger los votos de más de 750 personas entre las que se encuentran los prescriptores, periodistas y expertos en viajes más reconocidos a nivel internacional.

Para confeccionar la lista, el equipo analiza numerosas propuestas de playas de todo el mundo y las clasifica en función de cinco criterios: la naturaleza virgen, la lejanía, la posibilidad de bañarse, los días de sol al año y la temperatura media anual.

De esta manera, The World's 50 Best Beaches se consolida como la guía más cuidada y elaborada de las playas del mundo.



Islas Cook, el auténtico sueño polinesio

Las islas Cook, pertenecientes a la Polinesia Neozelandesa, son 15 islas dispersas en una vasta área en el corazón del Océano Pacífico, entre el oeste del Reino de Tonga y el este de Tahití. Con capital en la isla Rarotonga, sin duda su gran icono es la isla Aitutaki, cuya laguna está considerada entre las más bellas del mundo. Con un clima tropical y una hospitalidad única, las islas Cook se configuran como un destino idóneo para descubrir toda la magia de la Polinesia.

En los últimos años, el conocimiento de las Islas Cook se ha visto impulsado por numerosos premios internacionales, entre los que se incluyen el premio Lonely Planet's Top Country to visit 2022, el World Travel Awards Oceania's Leading Island Destination 2022 y el Global Traveler Leisure Lifestyle Awards, Best Island Pacific Rim 2022 por séptimo año consecutivo. Conozca más sobre el destino visitando <https://cookislands.travel> y siguiéndonos en Facebook o Instagram.